



かしわっ子

今週に入り、急に寒さが増してきましたが、子供たちは元気に毎日を過ごしています。2学期は残すところ後わずかとなりました。学習のまとめ及び冬休みの計画を進めていきます。新型コロナウイルスやインフルエンザ、マイコプラズマ肺炎などを予防するために、外出して自宅に戻ったら、「手洗い、うがい」です。子供に一声かけてください。

年越し・除夜とは？

月の始まりを「朔日（ついたち）」といい、月の終わりを「晦日（みそか）」といいます。そして、一年の終わりを「大晦日」といって、一年の決算や新年への準備万端を整える日です。大晦日の夜、全国各地の寺院では除夜の鐘がつかれ、人々は過ぎゆく一年の感慨とともに新しい年への期待や抱負を新たにします。除夜とは一年が除かれるという意味であり、除夜の鐘をつくという習慣は中国の宋の時代から始まったといわれます。また、年越しそばを食べる風習は、数々のいわれがありますが、最も一般的なものは、そばは長く伸びるため、これを食べて家運長久を願い、新年につなぐ縁起をかついだものとされています。



学校評価アンケート（保護者）に御協力をお願いいたします

本年度も保護者の皆様に学校評価アンケート（一斉連絡サービス「sigfy」にてお知らせいたしました）を実施し、来年度の学校運営の参考にさせていただきたいと思っております。是非、多数の皆様に御回答いただけますようお願いいたします。なお、回答は各家庭で1回です。アンケートは、各学年の活動だけでなく学校全体を見渡した評価としてください。御多用中とは存じますが、御協力の程よろしくをお願いいたします。

生徒の皆さんは classroom にて回答をお願いします。皆さんの学校をより一層過ごしやすい場所にしたいと思っています。皆さんのことを教えてください。

不審者に注意！下校の際は、なるべく複数で帰るようにしてください



危険を回避するための合い言葉

いかのおすし

いか：ついて行かない
の：車に乗らない
お：「助けて」と大声を出したり、防犯ブザーを活用する
す：怖い思いをしたら大人がいる方にすぐ逃げる
し：周りの人にすぐ知らせる



不審者を見分けるための合い言葉

はちみつじまん

※ステップ総合研究所が考案した子供の防犯合い言葉

は：しつこく話しかけてくる人
ち：<くんくん近づいてくる人
み：じっと見つめてくる人
つ：後をいつまでもついてくる人
じま：じっと待っている
ん：こんな人に会ったら「んっ？」注意